

التاريخ: 12 أغسطس 2024

To: Dubai Financial Market

المحترمين

السادة / سوق دبي المالي

تحية طيبة وبعد،،،

Subject: Disclosure of Material Information

الموضوع: الإفصاح عن معلومة جوهرية

With reference to the above subject, and in accordance with the provisions of Chapter Four of Book Ten (Disclosure and Transparency) of the Executive Regulations of the Capital Markets Authority Law related to the disclosure of material information and the mechanism for its disclosure, we attach to you the material information disclosure form.

بالإشارة الى الموضوع أعلاه، وعملاً بأحكام الفصل الرابع من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال والمتعلقة بالإفصاح عن المعلومات الجوهرية وآلية الإفصاح عنها، نرفق إليكم نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،




صالح ناصر الصالح

نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية
Disclosure form of Material Information

12 August 2024		Date التاريخ
Ektettab Holding Co. K.S.C.	شركة اکتتاب القابضة ش.م.ك (عامة)	اسم الشركة المدرجة Name of the Listed Company
The Group received the report evaluating investments at fair value through other comprehensive income and investment in the associate as of 06/30/2024, which was prepared by an independent party licensed by the Capital Markets Authority.	استلمت المجموعة تقرير تقييم الاستثمارات بالقيمة العادلة من خلال الدخل الشامل الآخر والاستثمار في الشركة الزميلة كما في 2024/06/30، والذي تم إعداده من قبل طرف مستقل مرخص له من قبل هيئة أسواق المال.	المطومة الجوهرية Material Information
The financial impact will appear in the interim condensed consolidated financial information for the six-month period ending on 06/30/2024, as follows: - A decrease in the value of the company's total assets by 6.89 million Kuwaiti dinars - A decrease in the value of the company's total equity by 6.89 million Kuwaiti dinars These results are subject to review by the external auditor.	سوف يظهر الأثر المالي ضمن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة لفترة الستة أشهر المنتهية في 2024/06/30، وذلك على الشكل التالي: - انخفاض في قيمة إجمالي موجودات الشركة بقيمة 6.89 مليون دينار كويتي - انخفاض في قيمة إجمالي حقوق ملكية الشركة بقيمة 6.89 مليون دينار كويتي وتخضع تلك النتائج لمراجعة مراقب الحسابات الخارجي.	أثر المطومة الجوهرية على المركز المالي للشركة Impact of the material information on the company's financial position

يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر. ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المصايفات والممارسات وما ينشعبها من عقود.

إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة الإفصاح عن معلومة جوهرية نخسها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بعبارة

